

Bahnanbindung der Region und Stadt Magdeburg verbessern

(Antrag im Rahmen der aktuellen Debatte am 8.5.2008)

Magdeburg, den 5.5.2008

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, der DB AG gegenüber die Forderung der Landeshauptstadt Magdeburg nach einer mindestens gleich bleibenden Anbindung der Stadt an den Fernverkehr der Bahn zu überbringen. Zur Durchsetzung dieser Forderung wird eine Zusammenarbeit mit den ebenfalls betroffenen Partnern (Nachbarkreise, IHK Magdeburg, Verkehrsministerium, Wirtschaftsinitiative Mitteldeutschland, Köthen, Halle, Leipzig) angestrebt.

Über entsprechende Aktivitäten berichtet der Oberbürgermeister regelmäßig in den Ausschüssen RWB und StBV.

Begründung:

erfolgt mündlich in der aktuellen Debatte.

Wolfgang Wähnelt

Stadtrat Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN